
In data 20 luglio 2012 la Giunta del 

Comune di Milano ha approvato le linee 

di indirizzo per la sottoscrizione del Proto-

collo di Intesa tra Comune di Milano, 

Prefettura, Sogemi Spa, le Organizzazio-

ni Sindacali (CGIL, CISL, UIL) e le Associa-

zioni degli operatori dei Mercati, in merito 

alle politiche per la sicurezza dei mercati 

generali. 

Di seguito si riporta integralmente il 

Comunicato stampa diramato dal Co-

mune. 

In data 20 luglio 2012 sono state 

approvate dalla Giunta le linee di 

indirizzo per la sottoscrizione del Proto-

collo di Intesa tra Comune di Milano, 

Prefettura, Sogemi Spa, le Organizza-

zioni Sindacali (CGIL, CISL, UIL) e le 

Associazioni dei Grossisti, dei Detta-

glianti e degli Ambulanti dei Mercati 

all’ingrosso di Milano, in merito alle 

politiche per la sicurezza dei mercati 

generali. 

“Queste linee guida rappresentano un 

ulteriore e importante passo avanti 

nel percorso di messa in sicurezza e 

recupero di legalità avviato 

dall’Amministrazione in uno dei com-

parti economici più significativi della 

città” sottolinea l’assessore al Com-

mercio, Attività produttive Franco 

D’Alfonso. 

“Abbiamo messo nero su bianco 

un’inversione di tendenza in atto da 

diversi mesi. La collaborazione da 

parte di enti e istituzioni coinvolte a 

garanzia del rispetto delle regole e 

della legalità, unite alla maggiore e 

più razionale  presenza di Polizia 

locale in concerto con tutte le Forze 

dell’ordine, sono già state risolutive 

per sradicare gravi episodi di illegali-

tà a tutela degli operatori dei merca-

ti e dei cittadini. ” dichiara Marco 

Granelli assessore alla Sicurezza e 

Coesione sociale, Polizia locale e 

Protezione civile. 

Le linee guida vanno nella direzione 

di  prevenire e contrastare la concor-

renza sleale, favorire la piena applica-

zione delle normative sulla sicurezza e 

la salute, nonché vigilare sulla regola-

rità del lavoro e sul rispetto degli 

Sogemi circa la sua pericolosità per gli 

operatori del Mercato. 

Il 6 settembre 2012 alcune famiglie di 

nomadi si sono accampate su tale area e 

Sogemi ha immediatamente segnalato la 

cosa alle istituzioni preposte. 

La segnalazione è stata immediatamente 

recepita dall’Assessore alla Sicurezza e 

Coesione sociale, Polizia locale, Protezio-

ne civile e Volontariato dott. Marco Granel-

li e dal Comandante della Polizia Locale, 

dott. Tullio Mastrangelo, attivando le 

operazioni volte a garantire la liberazione 

dell’area e riuscendo ad evitare il riformarsi 

di un ennesimo insediamento abusivo 

radicato sul territorio. 

Il dott. Luigi Predeval, presidente di Soge-

mi SpA ha dichiarato: “La tempestività 

dell’intervento è emblematica 

dell’operato e dell’importanza del tavolo di 

lavoro per la sicurezza dell’Ortomercato 

istituito tra Prefettura, Sogemi, Assessora-

to per la Sicurezza, Questura, Guardia di 

Finanza e Polizia Locale”. 

obblighi retributivi, contribu-

tivi e previdenziali e sul 

complessivo rispetto delle 

regole. L’obbiettivo verrà 

attuato grazie a un costante 

scambio di informazioni 

tra  l’Amministrazione Co-

munale la Prefettura di 

Milano e i diversi operatori 

coinvolti all’interno della 

struttura. 

Nel protocollo d’intesa che 

verrà sottoscritto si configu-

rano gli impegni che ogni 

soggetto firmatario dovrà 

porre in essere al fine di 

garantire la correttezza, la 

trasparenza, l’efficienza e 

l’efficacia dell’azione ammi-

nistrativa in modo da preve-

nire possibili infiltrazioni 

criminali. 

Diversi gli impegni che 

ve r r ann o  as sun t i 

dall’Amministrazione comu-

nale: un attento presidio e 

costante monitoraggio 

dell’aree dei mercati 

all’ingrosso grazie a una più 

razionale presenza della Polizia locale. 

L’individuazione, nei bandi di gara relati-

vi ai servizi da acquisire, di specifiche 

clausole per l’utilizzo di tecnologie che 

incrementano la tracciabilità dei mezzi 

di trasporto, delle merci, dei contenitori 

e delle transazioni. 

Sono garantite anche  le funzioni di sorve-

glianza e di indirizzo strategico in funzione 

della piena legalità delle attività che si 

svolgono nella filiera alimentare fino al 

consumatore finale, con particolare atten-

zione alle azioni di contraffazione e altera-

zioni della qualità dei prodotti.  
Il  rinnovato coordinamento tra tutti gli Enti 

e le Istituzioni preposte alla sicurezza dei 

Mercati si è già tradotto in un primo, ma 

significativo risultato: sventata, in solo tre 

ore di tempo, la ricostituzione di un campo 

nomadi abusivo su un’area di via Bonfadi-

ni situata in prossimità del Mercato Orto-

frutticolo sulla quale in passato sorgeva un 

insediamento abusivo di Rom sgombera-

to a seguito delle ripetute segnalazioni di 
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Il Comune di Milano, in aderenza alla delibera assun-

ta dal Consiglio comunale nel febbraio del 2012, ha 

istituito un Comitato di saggi incaricato di coadiuvare 

l’amministrazione comunale nell’individuare la miglio-

re soluzione per la realizzazione di mercati generali 

efficienti, sicuri e sostenibili. 

In data 25 luglio 2012 presso la Sala riunioni di Soge-

mi il Presidente del Comitato dei saggi, prof. Marco 

Vitale e il Presidente di Sogemi SpA, dott. Luigi Prede-

val (nella foto) hanno incontrato gli operatori dei mer-

cati per illustrare loro le risultanze dell’attività del Comi-

tato relativamente al piano di Riqualificazione e di 

Rilancio dei Mercati. 

PIANO DI RIQUALIFICAZIONE E DI 

RILANCIO DEI MERCATI GENERALI 

Il volume è scaricabile 

in formato PDF dal por-

tale web dei Mercati 

A g r o a l i m e n t a r i 

all’Ingrosso di Milano: 

www.mercatimilano.it 



Con l’obiettivo di garantire una maggior sicurezza stradale e ottimizzare le 

modalità di esecuzione delle attività di carico/scarico, nell’interesse generale 

degli operatori, dei conferenti merce e di tutti gli utenti del mercato, il 1° ago-

sto 2012 ha preso il via una nuova regolamentazione della circolazione 

all’interno dell’area del mercato Ortofrutticolo, previa predisposizione di idone-

a segnaletica verticale e orizzontale (foto). 

D’intesa con la Polizia Locale, la nuova disciplina viabilistica è stata per il mo-

mento attuata in via sperimentale con l’obiettivo di individuare nel giro di due 

mesi eventuali soluzioni migliorative da adottare per rendere il più scorrevole 

possibile la circolazione degli automezzi e dei carrelli. 

La principale novità riguarda l’adozione del senso unico di marcia su tutto il 

perimetro del Mercato in modo che la circolazione degli automezzi avvenga in 

senso orario, dalla Porta 4 sino alla Prima Strada percorrendo il Viale di Po-

nente, proseguendo sul Viale di Levante per giungere alla Settima Strada. 

L’obiettivo principale che si è inteso perseguire con l’adozione di una differente 

viabilità interna è quello di agevolare la movimentazione dei mezzi e ridurre le 

possibilità che si possano formare degli ingorghi di traffico, riducendo così i tempi di 

movimentazione delle merci e facendo in modo che tale movimentazione possa 

avvenire sempre in maggiore sicurezza sia per i carrellisti, sia per i pedoni. 

anni ha svolto un’importante 

funzione realizzando e conti-

nuamente aggiornando la codi-

fica unitaria dei prodotti  orto-

frutticoli ed ittici e ciò ha con-

sentito il confronto dei prezzi e 

le elaborazioni statistiche a 

livello nazionale. Con i Mercati 

di Barcellona, Lione, Parigi a 

alcuni mercati tedeschi dal 

2003 viene elaborato un listino 

prezzi comparativo sui prodotti 

ortofrutticoli a livello europeo. 

Un solo esempio: a seguito 

dell’impennata dei prezzi dei 

p r o d o t t i  o r t o f r u t t i c o l i 

dell’inverno scorso tra le diver-

se analisi effettuate quella del 

Consorzio Infomercati  è stata 

la più apprezzata dal Ministero 

dello sviluppo economico. 

Borsa Merci Telematica dal 1 

agosto 2012 sarà il nuovo sog-

getto gestore operativo del 

Consorzio con l’obiettivo di 

valorizzare i dati statistici rileva-

ti con l’importante supporto dei 

Centri Agroalimentari, raggiun-

gere economie di scala e svol-

gere l’attività propria del Con-

sorzio in condizioni di massima 

efficienza. 

L’Assemblea degli azionisti 

tenutasi il 19 luglio 2012, re-

sponsabilmente, ha nominato il 

nuovo Consiglio e ha stabilito 

un periodo pari a 6 mesi quale 

banco di prova della rinnovata 

gestione. Devo ringraziare i 

Mercati per l’attestato di stima 

che mi è stato manifestato in 

tale sede per l’attività svolta 

come Commissario e per la mia 

nomina come Presidente avve-

nuta senza voti contrari. 

I Centri agroalimentari sono 

rappresentati nel Consorzio con 

Consiglieri delle diverse aree 

geografiche e in rappresentan-

za sia degli Enti gestori che 

degli operatori di mercato. 

Nel rispetto di quanto concor-

dato in Assemblea,  l’intenzione 

è quella di riconvocare 

l’Assemblea tra 6 mesi per fare 

il punto della situazione e, sulla 

b a s e  d e l l e  r i s u l t a n z e 

dell’attività di BMTI, operare in 

sinergia con il Ministero dello 

Sviluppo Economico per pianifi-

care il futuro del Consorzio o 

optare per scelte diverse, senza 

escludere la possibilità di tra-

sferire le importanti attività del 

Consorzio a nuove realtà”. 

Il 19 luglio  2012 a Milano, 

presso la sede di Sogemi 

S.p.A., si è tenuta l’Assemblea 

dei consorziati di Infomercati al 

termine della quale l’ avv. Ste-

fano Zani, già Commissario 

straordinario e attuale Presi-

dente del Consorzio Infomerca-

ti ha rilasciato la seguente 

dichiarazione: “Nella mia veste 

di Commissario straordinario 

del Consorzio, avvenuta con 

decreto del Ministro dello Svi-

luppo economico nel luglio 

2010 e successivamente pro-

rogata, ho inteso da subito 

porre in essere azioni per il 

risanamento di INFOMERCATI, 

con interventi gestionali volti al 

contenimento dei costi di funzio-

namento e modifiche rilevanti 

nella struttura del Consorzio. 

Solo un dato: le spese di ge-

stione sono state dimezzate 

nell’ultimo anno di gestione 

commissariale. 

Accanto alla riduzione dei costi 

sono stati attuati importanti 

interventi, finalizzati a rafforza-

re la compagine dei consorzia-

ti, quali la modifica dello Statu-

to sociale, effettuata nel no-

vembre 2011, con l’avvallo del 

Ministero e della Corte dei 

Conti. 

Ho ritenuto necessario dar 

seguito alla previsione statuta-

ria consentendo la partecipa-

zione al Consorzio stesso del 

sistema camerale e delle arti-

co la z ion i  o pe ra t i ve  d i 

quest’ultimo per proseguire 

nell’opera di risanamento del 

Consorzio e per consentire la 

successiva ricostituzione degli 

organi sociali. 

Si è voluto aggiungere ai Centri 

Agroalimentari un nuovo quali-

ficato soggetto, Borsa Merci 

Telematica Italiana, al fine di 

consentire condizioni maggior-

mente idonee al superamento 

delle criticità che hanno con-

dotto, a suo tempo, al commis-

sariamento del Consorzio. 

E’ stato avviato pertanto un 

complicato percorso, anche 

procedurale, che ha portato 

BMTI alla forte determinazione 

di acquisire una quota rilevan-

te, pari al 47 per cento del 

fondo consortile; ciò è stato 

formalizzato con atto notarile il 

30 maggio 2012. 

Ricordo che il Consorzio negli 

In data 30 luglio 2012, il Consi-

glio d’Amministrazione di Info-

mercati si  è riunito  a Milano e, 

presenti tutti i consiglieri neo-

eletti, all’unanimità è stato no-

minato Vice presidente del Con-

sorzio il dott. Fabio Massimo 

Pallottini, Amministratore dele-

gato di Cargest e Direttore Ge-

nerale di CAR (Società di gestio-

ne del Centro Agroalimentare di 

Roma). 

Con atto notarile è stata affida-

ta la gestione operativa del 

Consorzio a Borsa Merci Tele-

matica Italiana ScpA con stipula 

di contratto d’affitto d’azienda e 

ciò consentirà al Consorzio di 

abbattere con decorrenza 1° 

agosto 2012 i costi di funziona-

mento che prima erano a carico 

dei consorziati. 

I l  p r o s s i m o  C o n s i g l i o 

d’Amministrazione si terrà il 21 

settembre 2012 a Roma. 
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Inoltre, è già stata fissata per 

ottobre l’Assemblea degli Azionisti 

al fine di aggiornare i consorziati in 

merito alle azioni intraprese. 

“Rimane ferma la scadenza di 

sei mesi per convocare una 

Assemblea quale momento di 

riflessione condivisa sul futuro 

del Consorzio”- ha dichiarato 

il presidente del Consorzio avv. 

Stefano Zani - aggiungendo: “Il 

Consiglio d’Amministrazione si 

è impegnato ad operare ala-

cremente in sinergia con il 

Ministero dello Sviluppo econo-

mico per fare il punto sull’ingresso 

di nuovi consorziati”. 

Il dottor Annibale Feroldi, Diret-

tore della BMTI ha dichiara-

to: “BMTI Scpa assumendo 

formalmente la gestione opera-

tiva del Consorzio potrà ridurre 

al minimo le spese sfruttando 

tutte le possibili sinergie esi-

stenti”. 

M ERCATO OR TOFR UTTICOLO :  ADOTTATA  UNA  N UOVA  

R EGOLAM ENTAZION E  DELLA  CIRC OLAZION E  
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Successivamente, è stato emanato 

il nuovo T.U. delle leggi regionali in 

materia di commercio e fiere (Legge 

Regionale 2 febbraio 2010 n. 6) 

che però ha recepito quasi integral-

mente l’abrogato impianto normati-

vo preesistente, per cui sono rima-

ste ancora in vigore  tutte le con-

traddizioni e le problematiche gene-

rate dal vecchio testo normativo. 

Infatti, anche la nuova Legge non 

delinea un chiaro quadro normativo 

nel quale definire, da un lato, la 

natura dell’attività dei Mercati 

all’Ingrosso e, dall’altro, prevedere 

un impianto normativo adeguato a 

fornire all’Ente Gestore quell’auto-

nomia funzionale in grado di infor-

mare la propria attività ai principi di 

efficienza e buon andamento 

dell’amministrazione. Inoltre, non 

tiene in alcun conto l’evoluzione del 

contesto concorrenziale in cui i 

Mercati si trovano ad operare, ripro-

ponendo anche disposizioni che 

limitano fortemente la possibilità 

per gli imprenditori dei mercati 

lombardi di poter competere alla 

pari con i loro colleghi che operano 

in altre Regioni italiane e, soprattut-

to, con i concorrenti esteri con cui 

essi si confrontano per le loro attivi-

tà di esportazione dei prodotti agro-

alimentari. 

E’ stato pertanto concordata tra gli 

enti gestori e gli operatori dei mer-

cati agroalimentari all’ingrosso della 

Lombardia (Milano, Brescia e Ber-

gamo) l’istituzione di un tavolo di 

confronto per giungere alla definizio-

ne di un documento condiviso con 

delle proposte di modifiche  della 

Legge vigente da proporre 

all’Organo legislativo regionale, con 

l’auspicio che le stesse possano 

essere recepite. 

Il documento conclusivo - stilato con 

l’ausilio di legali esperti di diritto 

amministrativo - è stato condiviso 

da quanti hanno partecipato alle 

numerose riunioni del suddetto 

tavolo di lavoro, ovvero i rappresen-

tanti degli Enti gestori (Massimo 

Tacconi presidente di Brescia Mer-

cati, Renzo Casati presidente di 

Bergamo Mercati e Luigi Predeval  e 

Stefano Zani rispettivamente presi-

dente e Direttore Generale di Soge-

mi SpA) e i presidenti delle Associa-

zione degli operatori (Alberto Albuz-

za presidente dell’Associazione 

Grossisti Ortofrutticoli di Milano con 

la collaborazione di Fausto Vasta 

e di Enrica Capra, Carlo Garletti 

Il 31 luglio 2012 gli Enti gestori dei 

mercati agroalimentari all’ingrosso 

della Lombardia (Sogemi SpA, 

Bergamo Mercati SpA e Consorzio 

Brescia Mercati SpA) e le rispettive 

Associazioni degli operatori orto-

frutticoli, hanno predisposto un 

documento congiunto contenente 

delle proposte di modifica della 

Legge regionale sui mercati agroa-

limentari che sono state inoltrate 

all’Assessore regionale al Com-

mercio, Turismo e Servizi, dott.ssa 

Margherita Peroni con l’obiettivo di 

ottenere una integrale revisione 

della vigente legge regionale ormai 

inadeguata e superata. 

L’Avv. Stefano Zani, Direttore 

Generale di Sogemi SpA ha 

dichiarato:  “Un  aggiornamen-

to della normativa regionale 

che recepisca quanto emerso 

dal tavolo di confronto promos-

so tra i mercati lombardi è 

assolutamente necessario per 

permettere l’adozione di modelli 

organizzativi innovativi e  una 

gestione efficiente ed economi-

camente corretta degli stessi; 

garantire una trasparente forma-

zione dei prezzi e incrementare 

la qualità dei prodotti”. 

“Fondamentale diventa l’intro-

duzione di nuovi sistemi di 

gestione moderni che permet-

tano  la tracciabilità delle merci 

e delle transazioni”. 

Verranno quindi introdotte 

tecnologie moderne, quale ad 

esempio quelle basate sul-

l’utilizzo dei codici a barre per il 

riconoscimento e la registrazio-

ne dei prodotti che, unitamente 

all’adozione di una logistica 

adeguata, assicureranno, da 

una parte, minori costi operati-

vi a carico degli operatori e 

dall’altra,  un incremento dei 

livelli di sicurezza alimentare 

per i consumatori finali”. 

L’esigenza di una riforma della legge 

regionale era, oramai da tempo, 

assai avvertita nel settore, tant’è che 

già nel 2008, Sogemi aveva avviato 

un confronto con gli enti gestori degli 

altri due Mercati all’Ingrosso della 

Lombardia (Bergamo e Brescia), 

volto a condividere la stesura di un 

documento nel quale evidenziare le 

principali criticità manifestate dalla 

vecchia normativa e a proporre 

eventuali modifiche frutto 

dell’esperienza maturata dagli Enti 

gestori dei Mercati all’Ingrosso. 

presidente Associazione Grossisti di 

Bergamo, Oliviero Gregorelli presi-

dente dell’Associazione Grossisti di 

Brescia). Ai lavori del tavolo ha forni-

to un importante contributo anche 

Ottavio Guala presidente di Fedagro 

Mercati, la Federazione nazionale 

dei grossisti ortofrutticoli.. 

I lavori del Tavolo Tecnico, promos-

so dal Presidente dei Grossisti di 

Brescia, Oliviero Gregorelli, coordi-

nato dall’Avv. Stefano Zani Direttore 

Generale di Sogemi SpA, grazie 

all’impegno di tutte le componenti 

presenti, che si sono avvalse della 

preziosa collaborazione del Cav. 

Ottavio Guala Presidente di Fedagro 

Mercati  si sono conclusi il 31 luglio 

2012 con la redazione di un testo 

volutamente snello, ma esauriente. 

La scelta di fondo, infatti,  è stata 

quella di demandare il più possibile al 

regolamento mercatale per non appe-

santire inutilmente  l’articolato.  
La Prof. avv. Vera Parisio, Professo-

re ordinario di Diritto Amministrati-

vo presso la Facoltà di Giurispru-

denza dell’Università degli Studi di 

Brescia, il legale che per conto dei 

grossisti di Brescia ha partecipato al 

tavolo di lavoro, ha così sintetizzato i 

contenuti di tale documento: “Nel 

testo  si è evidenziata la  specifici-

tà dei Mercati agroalimentari nel 

rispetto della normativa nazionale   

ed  europea,  nonché della giu-

risprudenza delle Supreme 

Corti. Si è sottolineata  la es-

senziale  funzione  svolta  da 

tali  Mercati,  coincidente  con   

la  tutela della  sicurezza  e  

qualità  dei  prodotti  alimentari; 

lo sviluppo  dell’economia  loca-

le  con  la promozione e valoriz-

zazione dei prodotti locali tipici 

nella salvaguardia delle biodi-

versità regionali; il monitoraggio  

e l’efficienza della  filiera  agro-

alimentare,  produttiva  e  distri-

butiva  nel  rispetto  della  tute-

la dell’ambiente; lo sviluppo e 

l’equilibrio delle diverse reti 

distributive e, ovviamente, “last 

but non least”  la tutela del 

consumatore”.  

“Si è inoltre unanimemente  

ritenuto  - ha concluso la 

Prof.ssa Vera Parisio - di sugge-

rire modelli di gestione del mer-

cato fondati  sul partenariato 

pubblico-privato, per valorizzare 

al massimo  tutte le possibili 

sinergie tra le funzioni regolato-

rie proprie dell’ente pubblico e 

quelle manageriali-finanziarie 

del soggetto privato”.  

“Le risultanze del tavolo di lavo-

ro  - ha sottolineato l’avv. Zani - 

sono frutto di una costruttiva 

collaborazione tra enti gestori e 

operatori  dei mercati agroali-

mentari all’ingrosso di una inte-

ra Regione, fatto che costitui-

sce un  innovativo precedente a 

livello nazionale e un “modello” 

che potrebbe essere mutuato 

anche in altre Regioni italiane 

laddove, come in Lombardia,  

vigono  ancora normative non 

più all’altezza di una moderna 

concezione del commercio 

all’ingrosso”.  

Ottavio Guala, Presidente di Feda-

gro Mercati ha sottolineato come 

“l’attività svolta dal tavolo di 

lavoro congiunto promosso dai 

mercati di Bergamo, Brescia e 

Milano costituisce un valido 

esempio di come i grossisti e gli 

enti gestori dei mercati posso-

no e devono operare insieme 

per ricercare, anche puntando 

sull’adozione di nuove regole, 

una crescita della competitività 

degli operatori commerciali in 

un contesto che veda sempre di 

più i mercati italiani fare siste-

ma tra loro per vincere la con-

correnza internazionale”.  
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Caro Presidente Hammam, 

in merito alle minacce da Lei ricevute, desidero trasmetterLe 

anche pubblicamente attraverso Sogemi News la mia perso-

nale solidarietà e, mio tramite, quella del Direttore Generale 

e dell’intero Consiglio d’Amministrazione di Sogemi SpA, 

interpretando un sentimento che sono certo viene condiviso 

da tutti i collaboratori di Sogemi e da quanti  - e sono per 

fortuna la stragrande maggioranza - operano onestamente 

all’interno del Mercato Ortofrutticolo. 

Tuttavia, episodi spiacevoli come quello accaduto, come 

Lei sa non solo a Lei, se vogliamo, costituiscono di fatto 

una dimostrazione di quanto siano corrette le azioni che 

abbiamo attuato nella lotta contro l’illegalità all’interno 

del Mercato e rafforzano  la nostra volontà di proseguire, 

con rinnovato impegno, nel  percorso avviato per contra-

stare ogni forma di lavoro irregolare, nella certezza che 

nel fare ciò potremo sempre contare anche sull’operato di 

tante persone come Lei. 

Con i miei migliori saluti. 

     SO.GE.M.I. S.p.A. 

         Il Presidente 

    dott. Luigi Predeval 
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Avendo ricevuto, ripetutamente, lettere contenenti parole 

finalizzate a intimidire e a farci desistere dalla nostra attivi-

tà in Ortomercato riteniamo di ribadire quanto qui riportato. 

La cooperativa  NIENTE DI MALE  è impegnata nel lavoro 

in Ortomercato a fianco delle aziende dei grossisti orto-

frutticoli operando per portare un contributo di serietà, 

efficienza, correttezza e professionalità. 

Operiamo nel rispetto e in spirito di collaborazione con 

tutti coloro che con l’impegno  imprenditoriale  e il lavoro 

danno un servizio all’intera comunità, nel rispetto delle 

regole e del comune impegno ad 

una convivenza improntata alla 

reciproca comprensione e al sen-

so di comune appartenenza ad 

una identica dimensione umana. 

Per questo auspichiamo che 

vengano rifiutate logiche im-

prontate alla calunnia e alla 

prepotenza e prevalgano le 

logiche e i comportamenti  

fondati sull’onestà e sulla 

rettitudine. 

E’ in questo spirito che sem-

pre abbiamo improntato il nostro operato alle direttive 

di SO.GE.M.I. mirate a garantire ai committenti grossi-

sti ortofrutticoli la correttezza imprenditoriale della 

nostra società.   

  Coop. Niente di Male        

           Il Presidente 

  Mohamed Hammam 
 

Nella foto: Il presidente  della Cooperativa, Sig. Mohamed Hammam 

RICEVIAMO E PUBBLICHIAMO SOGEMI RISPONDE 


